



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Geschäftsbericht 2014 der Kantonalen Pensionskasse

Der Regierungsrat hat den Geschäftsbericht 2014 der Kantonalen Pensionskasse Schaffhausen zur Kenntnis genommen und ihn zuhanden des Kantonsrates verabschiedet. Der Deckungsgrad der Kantonalen Pensionskasse hat sich gegenüber dem Vorjahr um 5,81 Prozent auf 105,81 Prozent erhöht. Massgebend dafür war die Performance auf den Vermögenswerten von insgesamt 10,5 Prozent. Dies liegt deutlich über dem schweizerischen Durchschnitt. Die Sanierungsbeiträge der Arbeitnehmenden und Arbeitgeber wurden auf Anfang 2014 durch Stabilisierungsbeiträge abgelöst. Diese betragen für die Arbeitgeber 4 Prozent der versicherten Besoldung. Für die Arbeitnehmenden lag der Stabilisierungsbeitrag bei 0,5 Prozent der versicherten Besoldung. Die Stabilisierungsbeiträge konnten per 1. Januar 2015 für die Arbeitgeber auf 3 Prozent reduziert und für die Arbeitnehmenden ganz aufgehoben werden. Als Folge der - bundesrechtlich vorgegebenen - Verselbständigung der Kantonalen Pensionskasse Schaffhausen ist der Geschäftsbericht vom Kantonsrat nur noch zur Kenntnis zu nehmen.

Regierungsrat bewilligt Oberhallauer Bergrennen 2015

Der Regierungsrat erteilt dem Verein pro Bergrennen Oberhallau die Bewilligung zur Durchführung des Oberhallauer Bergrennens vom 29./30. August 2015. Die hauptsächlich betroffene Gemeinde Oberhallau hat der Veranstaltung an ihrer Gemeindeversammlung vom 28. November 2014 einstimmig zugestimmt. Auch seitens der umliegenden Gemeinden sind keine Einwände erhoben worden.

Schaffhausen, 28. April 2015
Nr. 17/2015

Staatskanzlei Schaffhausen